



CONOCE MÁS SOBRE LA

PPPE

Profilaxis posexposición

TU SALUD ES TU FUTURO

¿QUÉ ES LA PPE?

La profilaxis posexposición es una medida preventiva dirigida a personas que han tenido una posible exposición al VIH.

La PPE es un tratamiento que reduce el riesgo de que se produzca la infección.

**La PPE solo protege frente al VIH.
El preservativo es la mejor herramienta para prevenir el VIH y otras infecciones de transmisión sexual.**

¿QUIÉN PUEDE TOMAR PPE?

Personas sin VIH o que desconocen su estado serológico y que han tenido una posible exposición al VIH.

No es para uso regular si la exposición al VIH es frecuente.

¿CÓMO SE TOMA LA PPE?

Es una pauta de tratamiento (comprimidos) frente al VIH que se toma durante 28 días.

Se recomienda iniciar el tratamiento cuanto antes tras la posible exposición: preferiblemente en las primeras 24 horas y siempre dentro de las primeras 72 horas.

¿DÓNDE SE SOLICITA LA PPE?

Las personas que hayan tenido una posible exposición al VIH pueden solicitar la PPE en cualquier servicio de urgencias de un centro hospitalario.

La PPE está incluida dentro del Sistema Nacional de Salud (SNS) y es una prestación sanitaria gratuita en todo el territorio español.

+ Info sobre PPE:



TU SALUD ES TU FUTURO



**Salud *Entre*
Culturas**

Asociación para el Estudio de las
Enfermedades Infecciosas

Subvencionado por:



MINISTERIO
DE SANIDAD

SECRETARÍA DE ESTADO
DE SANIDAD

DIRECCIÓN GENERAL
DE SALUD PÚBLICA

DIVISIÓN DE CONTROL
DE VIH, ITS, HEPATITIS VIRALES
Y TUBERCULOSIS



**Comunidad
de Madrid**

Dirección General de Salud Pública
CONSEJERÍA DE SANIDAD